
 
 
 
 
 

 PROCES-VERBAL  
    DE LA SEANCE DU CONSEIL MUNICIPAL DU 30/06/2021 

 
Date de convocation : le 30/06/2021 

Nombre de conseillers : en exercice : 15 
Présents : 12  
Votants : 15  
Dont pouvoir (s) : 3 

 

L'an deux mil vingt et un le 30 juin 2021 à dix-huit heures 30, le Conseil Municipal légalement convoqué, s’est réuni à la 

salle des Fêtes, Pierre Mendès France, 26 Grande Rue à Saint Pierre du Vauvray, en séance publique sous la présidence 

de Madame Laetitia SANCHEZ, Maire. 

Etaient présents : Mesdames et Messieurs Laetitia SANCHEZ, Jean-Charles DUPONT, Anne BERICHI , Arnaud BINARD, 

Sandra LEBOURGEOIS, Elodie DESABAYE, Alain LOEB, Pascal SCHWARTZ, Jean-Luc ENJALBERT, Bernard LEBOEUF, 

Céline RECHER et Françoise COHAN. 

Absents excusés : Fréderic BESNARD, Karine GENEAU, Chantal QUERNIARD. 

Pouvoirs de : Chantal QUERNIARD à Monsieur Alain LOEB, Monsieur Frédéric BESNARD  à Monsieur Arnaud 

BINARD, de Madame Karine GENEAU à Madame  Sandra LEBOURGEOIS. 

 
Formant la majorité des membres en exercice. 

Secrétaire de séance : Jean-Charles DUPONT 

18h30 _ Ouverture du conseil par Madame la Maire. 
 
18h31_ Appel de présence par Madame Sanchez 
 
18h32_ Nomination du secrétaire de séance en la personne de Monsieur DUPONT. 
 
18h32_ Mise en validation du Procès-Verbal du conseil précédent. 
 

Commentaire de Monsieur Loeb, Le compte rendu est jugé incomplet. Tous les échanges n’ayant pas été retranscrits. 

Rappel de madame la maire sur le côté synthétique que doit avoir le PV, notamment après démonstration faite 
précédemment du peu de valeur ajoutée apporté par un Verbatim, au regard du temps de retranscription à y apporter. 
 
Commentaire de Madame Desabaye, précise que sur le sur le Compte Rendu de la séance du 14 avril, son nom est à retirer 
de la partie questions diverses uniquement. Cette dernière étant absente du conseil ne pouvais formuler les questions 
transmises au préalable par écrit. 
Contre 3 voix 
Abstention 1 voix 
Pour 12 voix 
Le PV du conseil précédent est approuvé. 
 
 
18h30, DB01 - Tirage au sort des Jurés D’assises 
 
Après explication par Madame la Maire de l’objectif et du fonctionnement du tirage au sort, est ensuite procédé au tirage au 
sort des Jurés D’assises pour les communes de Heudebouville, Vironvay, Saint Etienne Du Vauvray et Saint Pierre Du 
Vauvray. 



Le tirage au sort est réalisé par Madame Adelaïde DUC LASALLE par ordre suivant liste, n° de page et n° de ligne ;  pour 3 

titulaires et 6 suppléants. Le tirage au sort est effectué en présence des représentants des communes de Heudebouville et 
Vironvay. 
 
Titulaires tirés au sort :  

Liste générale des électeurs Jurés 

Commune N° de Page Ligne N° Nom Prénom 

SAINT PIERRE DU VAUVRAY 105 8 829 Mme SOUROUNGBA YABADA (FOUTELET) Pamela 

HEUDEBOUVILLE 21 3 165 Mr DELAPORTE  Pascal 

HEUDEBOUVILLE 19 7 152 Mr DELACROIX  Sébastien 

 
 
Suppléants tirés au sort : 

Liste générale des électeurs Jurés 

Commune N° de Page Ligne N° Nom Prénom 

VIRONVAY 20 8 179 Mme MACEDO Ana 

VIRONVAY 5 8 165 Mme BURLET Angélique 

HEUDEBOUVILLE 9 1 58 Mr BOLLINGHAUS Charles 

ST PIERRE DU VAUVRAY 111 1 873 Mr VALENCE Ludovic 

HEUDEBOUVILLE 32 8 268 Mr GOSSET Jacques 

ST ETIENNE DU VAUVRAY 45 1 323 Mr LARDEUR Eric 

 
18h55 – DB02 – Désignation d’un coordinateur communal pour le recensement de la population sur Saint Pierre Du Vauvray 
en 2022. 
 
Madame La Maire explique l’objectif de la Délibération. 
Le report du vote au prochain conseil est proposé faute de montant défini quant aux indemnités qui seront allouées au 
coordinateur. 
 
Demande de Madame Desabaye sur la désignation du coordinateur. 
Madame La Maire précise que d’usage il est recommandé que le coordinateur soit un élu ou un membre des agents, sur 
volontariat. 
 
Le vote est remis à prochain conseil. 
 
19h00 – Questions Diverses 
 
Y aura-t-il une foire à tout, en 2021 ? 

- Une réunion d’information et de coordination est organisée le Samedi 3 Juillet en salle des fêtes avec les 
associations et élus pour une Foire à tout en 2022. 

 

Qu’est-il prévu pour les tôles amiantées présentes sur le chemin de halage ? 
- Une entreprise spécialisée est missionnée par l’agglomération pour ce retrait. N’étant pas possible pour la 
Mairie ou L’agglomération de mandater ses agents ou toute autre personne non habilitée à cette opération. 

 
19h10 – Le conseil est Clôturé. 

 

 


